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VERBALE DI RIUNIONE DEL CONSIGLIO 

Seduta 04 maggio 2022 
 
Oggi mercoledì 04/05/2022 alle ore 18:30 presso la sede dell’associazione A.S.D. Brixia Crono si è 

riunito il consiglio direttivo per discutere il seguente ordine del giorno: 
 

1) Presentazione dello stato dell’arte al 30 aprile 2022 
- Il conto economico e la situazione patrimoniale 

2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in aprile 
3) Valutazione attività svolta e calendario delle manifestazioni programmate.  
     Analisi delle criticità 

4) La situazione dell’attività di formazione  
5) Valutazione delle necessità e delibere per nuovi acquisti 
6) Varie ed eventuali 

 
Presidente il Sig. Alessandro Galeri, segretaria la Sig.ra Piercarla Erlocchi. 
Sono presenti tutti i membri del consiglio. 

 
1) Presentazione dello stato dell’arte al 30 aprile 2022 

Il Presidente consegna al consiglio il riepilogo relativo alla situazione economica 

dell’associazione aggiornato al 30.04.2022, comunicando che le entrate e le uscite quadrano 
e che il dettaglio di tutte le spese elencate è consultabile presso gli atti depositati in sede. 
Sono state emesse 109 note per i servizi effettuati nel 2022, per la maggior parte già 

incassate. 
 

2) Approvazione e ratifica delle spese effettuate in aprile 

Il consiglio, consultato l’elenco presentato dal presidente, approva tutte le spese effettuate 
nel 1° quadrimestre 2022 
 

3) Valutazione attività svolta e calendario delle manifestazioni programmate.  
     Analisi delle criticità 

Il Presidente evidenzia che nei primi 4 mesi si è svolta un’intensa attività e che, purtroppo, 

alcune volte siamo incappati in problemi non indifferenti, dovuti ad un insieme di fattori, 
organizzativi – tecnologici – professionali, che hanno contribuito al cattivo funzionamento del 
servizio di cronometraggio. Le gare diventano sempre più impegnative e le richieste degli 

organizzatori sempre più rivolte a servizi specialistici, situazioni che richiedono a tutti i 
cronometristi maggior cura, attenzione e precisione nella preparazione e nella gestione delle 
manifestazioni.  

 

 4) La situazione dell’attività di formazione  
           La Federazione ha dato la possibilità di acquisire un nuovo programma “Wiclax“ elaborato 

per la gestione di diversi tipi di gare. E’ stata chiesta la licenza a Roma che ha provveduto al 

suo rilascio. Il programma sarà installato su un pc dedicato dell’Associazione a disposizione 
per lo svolgimento delle manifestazioni. Per illustrare le caratteristiche di questo nuovo 
programma sarà organizzata una serata di approfondimento in attesa d’inserire un eventuale 

corso di formazione nell’attività promossa dagli ITT. 
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 5) Valutazione delle necessità e delibere per nuovi acquisti 

Il Presidente manifesta l’intenzione di organizzare con l’Associazione di Milano un incontro 

con gli esperti delle manifestazioni di nuoto per decidere come gestire il servizio e valutare 
l’eventuale acquisto di un Master 3. 
Comunica inoltre di aver ricevuto dalla Digitech una proposta per effettuare la calibrazione 

programmata dei Master con cadenza biennale. Si riserva di distribuire al consiglio la bozza 
di contratto, per sentire il parere e l’eventuale consenso per la sottoscrizione. 
Il consiglio, valutate le necessità e considerato che i computer portatili in dotazione 

all’associazione sono ormai obsoleti delibera l’acquisto di n. 4 pc. 
Il Sig. Marco Cattalani propone l’acquisto di una valigetta dove custodire tutti i cavi utili per il 
cronometraggio in piscina. 

Tutti approvano. 
 

6) Varie ed eventuali 

Non sono pervenute proposte o particolari richieste. 
Non avendo altri argomenti di discussione, il consiglio termina alle h.20:30. 

 

 
         Il Presidente        La Segretaria 
      Alessandro Galeri                       Piercarla Erlocchi 

  


